



► Risque | La biotech Calixar engrange 0,875 M€

Calixar s'enrichit d'un premier tour de table. Cette biotech lyonnaise, qui exploite une technologie brevetée par le CNRS et l'Université de Lyon dans l'extraction de protéines membranaires entrant dans la composition de thérapeutiques, a réuni 0,875 M€. Elle a vu Siparex, Veymont Participations, INPG Entreprise SA lui allouer un peu moins

de la moitié de l'enveloppe, aux côtés de business angels rhônalpins. « *Nous avons jeté les premiers jalons peu après avoir été lauréats du concours national de la création, il y a un an environ. Nous avons agrégé un certain nombre de structures intéressées par notre projet, mais il n'y a pas de chef de file* », commente Emmanuel Dejean, président-cofondateur de la TPE de sept salariés,

écloso en janvier 2011. Ce cash doit l'aider à doubler de taille sous un an et à poursuivre son essor à l'international, où elle a des accords avec des universités aux États-Unis, en Allemagne, en Italie, aux Pays-Bas et en Suisse. Pour 2012, son dirigeant table sur 0,35 M€ de revenus et sur des comptes équilibrés. A l'horizon 2016, il vise 4,5 M€ de ventes. ■ M.-A.D.

Siparex: Gwenaël Hamon • **Veymont Participations:** Aymeri Chomel • **INPG Entreprise SA:** Henri-Marc Michaud • **Health-Angels Rhône-Alpes:** Fabrice Paublant • **Conseils juridiques: investisseurs:** Lamy & Associés (Eric Baroin, Laëtitia Desurmont); **société:** Mags Avocats (Alek Klioua, François Pujol)